



Présidente élue du Conseil de Ville de Nidau, Pauline Pauli conduira l'an prochain les débats en français. DR

Elle en a fait une question de principe: la radicale romande Pauline Pauli a accepté la présidence du Conseil de Ville de Nidau, à condition de pouvoir mener les débats en français, sa langue maternelle. Sa commune est pourtant officiellement germanophone, et non pas bilingue, comme Bienne sa voisine.

Cette présidence francophone est une première pour une commune de 7000 habitants qui compte 23% de francophones. La future présidence francophone est conforme au règlement du Conseil de Ville: «Sans être une commune officiellement bilingue, le bilinguisme fait partie de Nidau. Et le fait que chacun s'exprime dans sa langue représente pour moi le bon bilinguisme», a déclaré Pauline Pauli.

Protocolées en allemand

Pour la future présidente, il est important de légitimer la présence de la minorité francophone et de «prouver qu'elle a sa place dans l'arène politique» de Nidau. Les deux langues seront pratiquées lors des séances, mais les décisions continueront d'être protocolées en allemand.

Le premier objectif de Pauline Pauli est de susciter des vocations politiques, la population francophone n'étant représentée à Nidau que par deux élues sur 30 parlementaires. Députée au Grand Conseil bernois, elle enseigne à la Haute École de Gestion et chez Expert Suisse, en étant également responsable des finances du TCS Bienne-Seeland et membre à Bienne du comité FamiPlus.